

CRISTÓBAL FUE UN GIGANTE...

Sí, un gigante y no chico.

De entrada, Cristóbal, como santo, ha pasado por ciertas vicisitudes a lo largo de la historia, a saber:

se considera un santo "importado" de oriente desde los siglos primeros del cristianismo y que sufrió martirio como tantos otros cristianos.

A lo largo de la historia se le ha considerado como un santo "necesario" por cuanto viajeros, automovilistas, camioneros y cuantos caminamos por la vida precisamos de un protector que nos acompañe, nos defienda de los peligros nos ampare las dificultades y nos ayude a cruzar la otra orilla del río de la vida...

Tan es así que, mientras la Iglesia católica occidental dudó un tiempo de la existencia del tal Cristóbal y no constaba en el santoral ni en los calendarios y otro tiempo lo tuvo entre la "ceca y la meca" con las fechas de su celebración, al fin lo situaron en el 3 de agosto cuando las carreteras se llenan de coches de ida y vuelta de vacaciones.

(antes, su fiesta era el 25 de julio).

Los griegos lo celebran el 9 de mayo, los cristianos árabes el 10 de junio, los armenios el 14 de julio, los sirios el 28 de abril y los coptos el 3 de agosto...

San Cristóbal, un santo "necesario", un santo gigante : en Guadramiro (creo) en una ermita tienen una figura de San Cristóbal que impresiona por su magnitud. Lo de mensos es lo que pesaba o media ya que estas medidas y dimensiones solo le podría importar al que fuera su sastre pero es que los santos todos (también San Cristóbal) han sido "gigantes de espíritu" porque es lo que hay que medir, sus almas que han sido descomunales...

Todo viene a que si su oficio era trasportar andantes de una orilla a otra de un río, Cristóbal trasportó a hombros a un niño que resultaba ser no solo el mundo (por lo que pesaba) sino el creador del mundo (Cristo-Dios) y eso quiere decir la palabra "Cristóbal" = portador de Cristo.

Pero Cristóbal llevó a Cristo no solo a hombros sino en su vida de santo, lo que no es una carga sino hasta un alivio por lo que Jesús dijo : "venid a Mí todos los que estáis cansados y agobiados, que Yo os aliviare".

Y no me consta que San Cristóbal sea santo "milagrero" pero lo que sí que es un santo cercano, familiar, de esos que siempre tenemos a nuestro lado como compañero de camino.

A él nos encorramos.

"Cristóbal te llamas : mira qué nombre tan bonito que para mentar a Cristóbal, primero se mienta a Cristo."



UN NOMBRE QUE TIENE TODAS LAS VOCALES?
Aloountamiento.

EL ANIMAL QUE AL DARSE LA VUELTA CAMBIA DE NOMBRE?
El escarabajo (porque se pone escarrábil).

¿QUÉ LE DICE UNA BOMBILLA A OTRA.?
-Apártate, que nos lian.
¿QUÉ LE DICE UNA BOMBILLA A OTRA.?
Todo lo que pasa entre nosotras es corriente.

Dice el sargento a los reclutas:
-dé un aso al frente el que sepa tocar algún instrumento de cuerda.
Sale uno y el sargento le pregunta:
¿qué instrumento toca Vd.?
-La campana...

-Doctor: me duele mucho aquí...
-Pues póngase allí...

Y, una observación "doméstica" de aquí, de nuestra casa, de nuestro ambiente:
Que conste que San Crsitobalejo (finca del término de Cipérez y muy próxima a El Cubo) no viene del santo del que en esta hoja escribimos sino que se ha juntado aquello que verdaderamente quiere decir, a saber:
SANTO CRISTO DE VALEJO ("Valejo" es otra finca próxima).

HAY DOS CLASES DE ENTRENADORES:
LOS QUE NO HACEN NADA Y LOS QUE HACEN MUCHO DAÑO (Angelotti).

NUNCA ME ARREPENTIRÉ DE LO QUE CALLO Y SÍ DE LO QUE DIGO.

HAY GENTE P-A TÓ....

Fue la expresión de un famoso torero andaluz y acertó porque, referido a las colecciones, hay gente que colecciona cosas inverosímiles al no considerar sean de interés pero que una vez logrado puede resultar hasta interesante y original. Cuando éramos niños coleccionamos los cartones de cajas de cerillas, jugadores de fútbol, animales de la selva, de películas famosas (BenHur, los Diez Mandamientos, El Cid...), insignias, muñecas y juegos de niños... Pues hace más de 25 años que a un señor, José M^a del Arco Ortiz (el Pesetos) de Ciudad Rodrigo tuvo la ocurrencia de coleccionar orinales (no suena pero huele). Lo ha hecho en Ciudad Rodrigo : más de 1.300 piezas de 27 países ,desde el siglo XIII y...única colección en el mundo de esta materia tan original...al utensilio higiénico de uso doméstico, muestra de la artesanía aplicada a cubrir una necesidad biológica a lo largo de los siglos hasta que se "inventó" el servicio (retrete, excusado, urinario ,mingitorio, letrina, evacuatorio, baño, Wáter-closet).

DICHOS, DICHOS, DICHOS, DICHOS.....

- En un matrimonio no hay más que un hombre (él) pero en una mujer casada hay un hombre (el marido), un padre, una madre y una mujer (ella). (H. Barzac)
- Canonizaría sin inconveniente alguno a la mujer cuyo marido nunca se hubiese quejado de ella... (Papa Sixto V, el que abasteció a Roma de agua potable).
- Boda quiere la soltera/ por gozar de libertad/ y mayor cautividad/ con un marido la espera. (Bretón de los H.)
- El matrimonio lo inventó el mismo demonio con la ayuda de una suegra (Luis de Egilaz)
- Matrimonio : acto fatal/ contrato bilateral / y hasta negocio también / que dos que se encuentran bien / hacen para hallarse mal. (M. Ossorio)
- Aquel que case a su hija, hará bien; y el que no la case, hará mejor (S. P.)
- El matrimonio o no es nada o es algo muy serio : si no es nada no vale la pena de tomarlo en serio y si es algo serio, aunque pretendamos desentendernos de su seriedad, su seriedad al fin se impone como en todo lo que de verdad es serio en la vida. (Benavente)

Se le llama MUSEO DEL ORINAL y está ubicado en parte de lo que fue seminario, muy cerca de la catedral. aunque en Ciudad Rodrigo no hay pérdida.

Y su creador " Pesetos" es uno de "gente pata" por su originalidad y su constancia en coleccionar orinales.

(Perdona, pero no he encontrado ningún dicho o refrán sobre este tema en mis libros de consulta...).

A MELLILLA SE VIENE LLORANDO Y SE VA

LLORANDO dicen los mellillenses referido a que a los de la península no les gusta ir por lo alejado, pero en ella se le coge cariño y cuesta salir de allí.

Un joven adinerado compró una avioneta y un libro con instrucciones para manejarla.

Después de varias horas de vuelo en el espacio quiso bajarse y buscó en el libro la manera de hacerlo y ponía al fin del libro :

" para saber aterrizar, compre el segundo tomo".

Tengo un pato que habla, verás :

- Tráeme un lápiz de la habitación"
- Cuá...cuá...cuá...
- Pues cuá-lquiera

¿ Le gustan a Vd los niños?

-Pues sí: yo como de todo.

-Generalmente los hombres se casan por sentar la cabeza y las mujeres se casan por levantarla . (Anónimo).

- Lo que Dios ha unido, que no lo separe el hombre....creced y multiplicaos...

" La luna de miel" : esto es árabe que los árabes no tienen meses como nosotros sino meses lunares(28 días) donde se su pone que el primer mes (suyo) ha de estar lleno de " dulzura" entre los esposos.

Y la expresión árabe, completa es así : la primera luna después del matrimonio es de miel, y las que le siguen son de amargura. "

-El amor es eterno en tanto dura que después...

-Los pensamientos de amor/ son arcaduces de noria/ Y deja el agua primera / el que la segunda toma.

(Lope de Vega)

(Todo son citas curiosas y originales que, en modo alguno, son todas para aceptar sino solo para valorar su originalidad...)